



民主党和歌山県第1区総支部

周平
きしもと 岸本
しゅうへい

特集号

ほんまもんの改革

元気な！WAKAYAMAへ！



政治は変わる。
変えられる。
だから民主党。

www.shuhei-k.jp

きしもと 岸本
周平
しゅうへい



鳩山幹事長、まつすぐ清廉政治。 岸本周平を語る！



まつすぐ清廉政治。

- 幹事長から見た岸本周平という人物の印象は？
- 将来、岸本周平がもし当選を重ねていけた場合、幹事長の眼から見て
どういう仕事をしていくか？どういうタイプの政治家になっていくと思われるか？

私は和歌山のみなさんが岸本周平さんを政治家として送り続けていただければ、日本を変える先兵となつて、大きな仕事をやってくれると信じていますし、そして岸本周平総理大臣、まったく夢じやありません。可能性は充分ある男であります。少なくとも能力、申し分ありません。人間関係、めちゃくちやに広い人物でございます。誰からも好かれる男で、これだけの能力がある、そして先を見る眼があります。こういう人物こそ日本のリーダーになつてもらいたいと思いますし、その時は私は何やつているかわかりませんが、ぜひ皆さんお力をいただいて、岸本周平総理を日本を変えるために作り出してください。私たちのお願いです。（談）

岸本周平さんつて一言で言えば、すごい男です。私は岸本周平さんを大蔵省時代からよく知っていました。大蔵省に岸本周平ありと、そういう感じの男がありました。その男が、自民党と官僚の馴れ合いの政治ではほんまもんの改革は出来ないで、構造改革やるには民主党じゃなきゃダメだと。その大変たましい精神力で大蔵省を辞めて、そして今民主党のわれわれと一緒に合流して日本を変えようとしている。日本はだいぶ変わつて参りました。半分変わったと思います。あと半分変えるのが岸本周平さんの力です。そして岸本周平さんを応援してくださる皆様方の力でも、ほんまもんの構造改革、成し遂げていこうじやありませんか。そのためぜひ皆さんがこの岸本周平さんという表も裏もないすごい男を、なんとして応援していただきたい。私からも強くお願ひしたいと思っております。（談）